

*Die Waren, die die Flotte führte, und Löhne, die man der Besatzung der Flotte zahlte*

1,154.504 Ms. zahlte man als Sold an 237 Personen der Flotte, im voraus auf 4 Monate.

1,679.769 Ms. war der Wert der Waren, die die Flotte zum Tauschhandel mitführte, und der Kleider aus Seide und Tuch und anderer Dinge, die man verschenken wollte.

*Seekarten, Quadranten, Theodolite, Magnetnadeln und Uhren für die Flotte*

68.182 Ms. wurden für Seekarten und Quadranten ausgegeben, und zwar:

1.125 Ms. bekam Nuño Garcia, um Pergament für die Karten zu kaufen.

900 Ms. für ein Dutzend Pergamenthäute.

864 Ms. für ein weiteres Dutzend.

13.125 Ms. für 7 Seekarten.

11.250 Ms. für 11 Seekarten.

13.500 Ms. für 6 Seekarten.

1.121 Ms. für 6 Quadranten aus Holz.

750 Ms. für 1 Theodolit aus Holz.

4.500 Ms. zahlte Magellan für einen sphärischen Plan.

4.500 Ms. zahlte man an Magellans für 6 Theodolite aus Metall.

4.080 Ms. zahlte man ihm für 15 Magnetnadeln.

1.875 Ms. wurden ihm für 15 Quadranten aus Holz und Bronze gezahlt.

476 Ms. für einige vergoldete Kompassse mit Schachteln, die er mit der Karte an S. Majestät schickte.

340 Ms. für eine Lederschachtel für den sphärischen Plan.

612 Ms. für 12 Sanduhren.

750 Ms. für 2 Magnetnadeln.

600 Ms. für 6 Kompassse.

750 Ms. zahlte man dem Nuño Garcia für zwei Magnetnadeln.